

Leitung der KPÖ (Opposition) an das Internationale Sekretariat, 23.3.1933<sup>1</sup> -  
französische Übersetzung

1 Seite, Faksimile

---

---

<sup>1</sup> Der Text ist eine Übersetzung des von Josef Frey unterzeichneten Schreibens der Leitung der KPÖ (Opposition) an das Internationale Sekretariat. Die Übersetzung wurde für den internen Gebrauch des Sekretariats angefertigt. Der Originalbrief ist unter dem Datum 23.3.1933 in unserer Sammlung enthalten.

Traduction.

W.L.

(français d'origine)

Wien, 23/3/1933

F.C.A. (Opposition de gauche)

AU Secrétariat International

chez la "Vérité", 23 rue des Vinaigriers, Paris, 10<sup>e</sup>

Chers camarades,

Le 22 février, quand nous ignorions encore des résultats quelconques de la Préconf. nous vous avons envoyé, via Berlin, une invitation à une discussion dans les cadres d'une large conférence à Vienne.

Le 27 février nous avons reçu une lettre dans laquelle vous communiquez la résolution de la Préconf. sur l'Autriche. Nous avons prise la position suivante, à ce sujet, dans l'"Arbeiter-Stimme" nr. 122:

"Nous venons à savoir le 27 février que qu'à début du mois de février une Préconf. de l'O.d.G. s'est occupé, e.a.u., aussi de la question de l'ODG en Autriche, toutefois sans une véritable connaissance des causes. Nous aurons l'occasion pour démontrer que les choses sont différentes de ce que pense les cam. de l'ODGI. Jusqu'alors nous nous réservons la prise de position public."

Malgré votre lettre, par égard aux événements allemandes, nous avons envoyé le 3 mars à Paris l'invitation adressée à Berlin le 22 février.

Nous avons reçu le 30 mars une lettre de vous, dans laquelle vous repouvez notre invitation et demandez quelle est notre attitude vis-à-vis les résultats de la Préconf.

Nous vous répondons avec la présent. Notre attitude envers les résultats de la Préconf. étant que ces résultats nous sont connues-est la suivante:

1) La déclaration de programma résume dans une forme brève et bonne les conceptions de principe de l'ODG. Dans quelques points il serait utile une rédaction plus précise.

2) La résolution sur l'Autriche se base sur la méconnaissance complète de la véritable situation. Nous avons déjà cité notre attitude à ce sujet dans l'"Arbeiter-Stimme" nr. 122. Si vous aurez accepté notre invitation, on aurait certainement favorisé le procès d'éclaircissement à travers la discussion dans une conférence plus large. C'est regrettable que vous l'avez refusé et ça contribue à ralentir le procès d'éclaircissement. Nous supposons, que vous désirez prendre la voie plus longue, pour permettre, dans le courant du temps, une éclaircissement autant plus profonde. C'est déjà quelque chose. Dans la lutte pour la renaissance du Parti que nous conduisons déjà depuis 10 ans, nous avons appris à patienter, de façon que il y a la prémissse pour que la méthode de l'éclaircissement choisi par vous puisse agir complètement.